



9月の園だより 《実籾保育園》



朝夕の空の色や肌を触れる風に、どことなく季節の移り変わりを感じる頃となりました。ですが、日中は残暑が厳しく、みんな汗をかいて遊んでいます。みんなが大好きな水遊びも日に日に遊びがエスカレートしていき、楽しそうな声が園庭に響いていました。9月前半、暑い日が続きましたら水遊びを延長したいと思しますので、タオルの準備は引き続きお願いします。緊急事態宣言中ですので、引き続き手洗い・消毒はこまめに行い、感染予防をしていきます。今月も元気に過ごしましょう。

◎今月のねらい ☆子どもの様子

【お知らせ】

9月から新しいお友だちが増えました。

0歳児 いわさき しょうくん

2歳児 たかはぎ けいたくん

いとう あやさん

敬老の日のハガキをまだ持ってきていない方は、9月3日(金)までに持ってくるようお願いいたします。出さない方は職員にお伝えください。



【0歳児】

◎健康に配慮しながら生活リズムを整えて、快適に過ごす
◎安全な環境の中で、気に入った遊びや好きな遊びを楽しむ
☆毎日暑い日が続き体調を崩しがちでしたが、様子を見ながら夏の楽しみ「水遊び」を行いました。初めは泣いていましたが、徐々に慣れ自分から洗面器に入った水をばしゃばしゃ叩いて楽しんでいました。泣いていたお友だちも泣かずに過ごせる時間が増え、自分から玩具を手に取り、行動範囲も広がり笑顔も見られるようになりました。動きが活発になりはいはいも早く、あっという間に好きなところに行き好きな玩具を手にして遊んでいます。1.2歳児さんが玩具を貸してくれたら、表情が豊かになった0歳児さんを見て「かわいい～」と頭をなでてくれます。夏の疲れも出てきて体調を崩すこともあるので、体調管理に気を付けながらお散歩にも出かけて、元気に過ごしていきたいと思います。

【1歳児】

◎生活リズムを整えて快適に過ごす
◎戸外遊びや散歩で身近な秋の自然に触れる
☆天候が悪く水遊びができない日もありましたが、お天気がいい日には全身びしょ濡れになるほど水遊びを楽しむことができました。自分で水を掛けたり、自分では掛け足りなくて保育士に掛けるよう催促してみたり、水風船を投げて割ったりと色々な遊びをしていました。製作ではたんぼや筆で色をつけたり、染め紙では色が染まっていく様子を「わあ～！」と不思議そうに見ながらも喜んでいる姿が見られました。また8月は異年齢児との関わりで多くの刺激を受けました。2歳児さんの後を追ったり真似をしようと頑張っている姿や0歳児さんに優しくいいこいいこしたり、玩具を貸したりお世話する姿があり、成長を感じました。自ら行おうとする姿の成長を今後も見守っていきたく思います。

【2歳児】

◎秋の自然に触れ活発的な遊びをする
◎保育者に見守られ、身の回りのことを自分でしようとする
☆個々の夏休みがあり、日々の登園児がいつもより少ない日が続いていた8月でした。お部屋を見回していつもと雰囲気が違うことに気が付き、「〇〇ちゃんは何？」「せんせいは？」などの声が聞かれることが多かったです。自分以外にも目が向けられるようになったことを感じた瞬間でした。みんなの大好きな水遊びでは絵具を使って色水を作り、メロンジュース・バナナジュース・みかんジュースと色とりどりのジュースができました。そんなジュース屋さんにはいつも大盛況！ジュース屋さんの後ろでは、泥のおだんごを一生懸命に作り、「どうぞ！」と…保育園のオープンカフェはいつもかわいいお客さんと賑やかでした。シャワーを浴びてさっぱりするとご飯もおいしいようでいつも食が進んでいました。

【今月の予定】

7日 身体測定

8日 避難訓練

20日 敬老の日

22日 内科健診

23日 秋分の日



【9月生まれのお友だち】

3日 さとう おうがくん

26日 いわさき しょうくん

